



Vista de la Planta siderúrgica de Huachipato

Fotografías

CREADOR/A

Marcos Chamudes Reitich

DESCRIPCIÓN

La Compañía de Acero del Pacífico constituyó como Sociedad Anónima el 27 de abril de 1946, bajo los auspicios de la Corporación de Fomento de la Producción, CORFO, con el fin de hacer realidad el proyecto de industria siderúrgica nacional. La fotografía apareció publicada en el número aniversario de la Revista Zigzag "Medio siglo de Zig-Zag: 1905-1955"

FECHA DE CREACIÓN

1950

TÉCNICA

Gelatina sobre papel

FUENTE DE INFORMACIÓN

Fotografía Patrimonial